
令和３年度第４回定例理事会議事録 

 

日時：令和３年１０月２３日（土） １４：３０～１７：２３ 

場所：奈良県理学療法士協会 事務所 

   次の理事・監事はWEB会議システム（インターネット回線を使用した音声と映像を

即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて参加した。 

   松村明子・中村貴信・堀義範・河村隆史・江村修二・箕輪希予志・福本貴彦（自宅） 

議長：増田崇 

出席者：理事８名（定足数５名）  監事２名  部長・委員長１名 書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、和田善行、松村明子、中村貴信、堀義範、

河村隆史 

   【監事】江村修二、箕輪希予志 

   【部長・委員長】福本貴彦 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、江村修二、箕輪希予志 

欠席理事：北村哲郎 

欠席監事：なし 

 

議事： １．会長行動報告  

   ２．会員異動承認 

  ３．各局・部・委員会報告 

４．組織運営協議会（士会長会議報告） 

５．職能担当者会議報告 

６．その他 

 

承認事項 

   １．会長行動および業務執行理事行動 

２．会員異動 

   ３．事務員昇給について 

４．役員報酬支払いについて 

５．交通費及び宿泊費規程について 

 

 

１．会長行動報告（増田会長） 

    ９／１３ 指定管理者研修 講師 

／２４ 日理協 士会事務支援事業会議 



   １０／ １ 日理協 表彰審査委員会 

     ／ ８ 日理協 士会支援事業（三重県士会） 

 ／ ９ 日理協 組織運営委員会 

／ ９ 日理協 半田連盟会長と田野瀬太道氏事務所訪問 

／１２ 調整会議 

／１４ 日本理学療法士連盟 勉強会参加 

／１９ 管理者ネットワーク委員会 

／２３ 第４回理事会 

 

      

承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

 

２．会員異動承認 

承認 令和３年８月７日から令和３年１０月２１日までの会員異動が、理事全員に承

認された。 

 

 

３．各局・部・委員会報告 

１）事務局（和田理事） 

報告 令和元年度第１・２回の理事会は新型コロナウイルス感染拡大防止のため緊急

対応策として、みなし理事会にて実施した。しかし、本来は定款に定められて

なければ開催不可。今後はみなし理事会は開催しないように注意する。 

承認 奈良県の最低賃金改定に伴い、１０月より２０円事務職員１名の昇給が理事全

員に承認された。また、来年４月には３名昇給予定である。 

承認 役員報酬支払いについて９月末までの支払いが１０月、３月末までの支払いが

４月になることについて承認された。下半期は各理事、なるべく早く提出する。 

承認 交通費及び宿泊費規程について説明がなされ、理事全員に承認された。１１月

１日より運用する。自家用車利用の場合は、事前に理事会での承認が必要であ

る。 

 ２）学術局（田平理事） 

  報告 学術奨励賞申し合わせ事項の改定案の説明がなされた。『推薦』、『表彰者の選定』

の項目について改定案を提示し、検討した。学会長賞・新人賞は学会長名での

表彰で運用予定。内容修正し、次回理事会で再提示予定。 



  報告 糖尿病対策事業推進委員会（仮）の設置を検討。委員長は天理よろづ相談所の

村上先生に打診し、内諾済。来年度より発足予定。 

  報告 新生涯学習システムが来年度より開始される。内容を知らない会員も多く、当

会ＨＰにリンク貼付すれば理解が得やすいと思われる。わかりやすい箇所にリ

ンク貼付する。 

 ３）都道府県コーディネーター連絡会報告（中村理事） 

報告 令和３年度事業について、シルバーリハビリ体操指導士養成事業の現状、オン

ラインフェスティバル開催案内について報告がなされた。 

 ４）広報関連担当者意見交換会について（松村理事） 

  報告 １１月２５日に開催予定。松村理事と河村理事が参加予定。広報関連について

意見があれば両理事まで伝える。 

 ５）介護の日について（松村理事） 

  報告 今年度はオンラインで開催。相談会は実施しない予定。 

 

 

４．組織運営協議会（士会長会議報告）（増田会長） 

報告 増田会長より、以下の報告がなされた。 

   ・２０２２年度重点課題 

   ・２０２３年度以降の新組織体制について 

   ・次期会員管理システムの進捗状況 

   ・重点支援課士会支援係の役割について 

   重点課題について斉藤日理協会長からのオンラインでの説明会の検討、ＪＲＡ

Ｔと行政の協定締結について質疑を行ったとのこと。また、重点課題について

は詳細に報告がなされた。 

 

 

５．職能担当者会議報告（西田理事） 

  報告 西田理事より、以下の説明がなされた。 

     ・職能推進課、２０２１年度事業概要について 

     ・高年齢労働者の就労支援モデル事業について 

     ・管理者ネットワーク説明書の改訂について 

     ・地域リハビリテーション推進のための指針の改定に係る対応について 

就労支援モデル事業については、理学療法士がアセスメントや指導することに

対する制度作りが必要ではないかと意見が上がった。 

 

 



６．その他 

１）オリンピック・パラリンピック活動報告について（福本スポーツメディカル委員長） 

報告 ７～９月に開催された東京オリンピック・パラリンピックについての活動報告

がなされた。課題として理学療法技術と語学力の向上などが挙げられる。今後

は後世の育成とともに、パリ大会や国体など活動の幅を広げていきたい。 

 ２）倫理担当について（和田理事） 

  報告 門脇前監事より北村理事に変更となり、引継ぎ済み。１０月３日新プロを実施

したが特に問題なく終了。奈良県内のＰＴ懲戒処分について詳細を確認中。 

 ３）シニア割引について（和田理事） 

  報告 規程を現在作成中。今後、理事会で検討する。 

 ４）ＮＰＯ法人事業への協力依頼について（堀理事） 

  報告 美容室クライアントに対する理学療法士のヘルスケアサポート事業について、

明後日、ＷＥＢ会議が開催される予定。堀理事が参加予定。 

 ５）新生涯学習システムの概要説明について（田平理事） 

  報告 役員向けへの説明を中村生涯学習部長へ打診。１月の拡大理事会後の予定とな

る。 

 

以上 


